
番外編

一緒にPTA役員しませんか？
こんにちは。PTA会長 井上です。涼しかったり、暑かったり、寒くなったり等々、夏から秋

への移り変わりを感じる日々ですが、保護者の皆様方には日頃よりPTA活動へのご理解・ご協

力ありがとうございます。

さて、早くも１０月。PTAも来年度に向けての事業計画や

予算編成、役員人事を進めていく時期がきました。

今年５月から様々な行事が復活の動きを見せていますが、

無理にコロナ前の姿に急いで戻す必要はないと考えます。

実際に運動会もコロナ対応型として、ささりんピックという

工夫された形で実現されました。通学路安全点検についても、

広く保護者の皆様からアンケートを取ることで、改善して欲

しい箇所を多く知ることができ、役員の負担は減りました。

この「会長のつぶやき」も保護者の皆様に葦高小学校PTA

のことを知っていただくキッカケになればと始めたものです。

その時代・状況に合った形で何かしらを実行できれば十分

に思います。

役員って大変そう。PTAって何しているのか分からない。

そんなイメージがあるかもしれませんが、役員皆で分担しな

がら事業を行っているので、そこまで大変ではありません。

欠席する時もあります。「それぞれ出来る範囲で」「お互いに助け合いながら」私と一緒に

活動していただけませんか。児童や先生といっぱい触れ合いましょう。

--------------------------------------キリトリ線------------------------------------

■来年度（令和６年度）のPTA役員についてご参加いただける、またはご興味ある方は、

該当に○をして担任の先生へご提出ください。

①（ ）参加したい。

②（ ）知り合いと一緒なら、参加してもいい。

③（ ）参加してみたいが、説明を聞いてから判断したい。

保護者様氏名（ ） 年 組 児童氏名（ ）

受付締切 令和５年１０月３１日（火）まで

会長のつぶやき
令和５年度

葦高小学校PTA通信


